

ACCIONA TRASMEDITERRANEA

Las líneas de transporte marítimo de ACCIONA Trasmediterranea entre Baleares, Mallorca en particular, y la península continúan siendo la principal vía de entrada de mercancías y abastecimiento, además de transporte de pasaje con el nexo del vehículo que continúa siendo uno de los atractivos de viajar en buque.

El nacimiento de Trasmediterranea, en 1917, marcó un hito en la historia de la Marina Mercante española, fruto de la unión de varias navieras que ya operaban en puertos de todo el litoral y un año después se sumaban las flotas de las navieras *Isleña Marítima*, con sede en Palma de Mallorca, y la *Marítima Compañía Mahonesa de Vapores*, con domicilio social en Mahón. De esta forma, en 1918 dentro de la flota de Trasmediterranea figuraba el vapor *V. PUCHOL* que prestaba ya en 1917 los servicios en las líneas de Palma a Valencia, Barcelona y Mahón.

Baleares y en particular la isla de Mallorca ha sido inspiración para el nombre de muchos buques a lo largo de todos estos años. Algunos de estos ejemplos fueron, en los años 20, los buques BALEAR, BELLVER y MALLORCA o en la década de los 30 el CIUDAD DE PALMA. La historia más reciente nos lleva a los buques de la serie Canguro cubriendo los itinerarios de Baleares: CIUDAD DE BADAJOZ, en la línea Barcelona-Palma y los CIUDAD DE SEVILLA y CIUDAD DE SALAMANCA y CIUDAD DE VALENCIA en la línea Palma-Valencia.

En el 2000 se produce la incorporación a las líneas de Baleares de los Superferries SOROLLA y FORTUNY, los buques de pasaje con servicios similares a los que ofrece un crucero, para disfrutar de las vacaciones desde que se sube a bordo. Y un año después, se incorpora el buque MURILLO.

En el año 2003, Trasmediterránea pasa a pertenecer a ACCIONA, una de las principales compañías de infraestructuras, energía, agua y servicios del país que opera en más de 30 países y cotiza en el IBEX 35.

La incorporación más reciente de buques para Trasmediterranea, en 2010, ha sido la del SUPER FAST BALEARES, el de mayor capacidad y más moderno de sus características operando en el sector, para el tráfico de carga entre Valencia y Mallorca.